

Renouvellement du Conseil d'Administration de l'Asder

Jeudi 15 mai 2025

Collège sociétés civiles

12 PLACES VACANTES

5 candidatures de renouvellement :

- M. Éric AMANN
- M. Daniel BOUCHET
- M. Dominique CENA
- Mme Anne CHEVALLIER
- M. Bernard LAB

2 non-renouvellements :

- M. Gilles MACIASZCZYK
- M. Philippe MASSON

M. Éric AMANN

« Après un premier mandat, je souhaite renouveler ma candidature au CA pour continuer à suivre le développement de l'Asder, une structure toujours aussi dynamique et professionnelle. »

M. Daniel BOUCHET

« Je suis heureux de constater en tant que membre co-fondateur de l'Asder, que cette association, qui a traversé des périodes tumultueuses, continue de se développer en

portant toujours les valeurs de son origine. Les actions (de formation et de conseil) riches et variées menées chaque jour par l'équipe opérationnelle sont le témoignage vivant de ces valeurs.

Mesurant bien aujourd'hui la complémentarité qu'il y a entre l'agenda politique d'un élu et l'engagement associatif, je confirme mon souhait de poursuivre ma participation au CA. »

M. Dominique CENA

« Je me présente, Dominique CENA.

Je suis adhérent et membre du CA de l'Asder depuis 1981, année de sa création. De par mon activité professionnelle d'ingénierie énergétique du bâtiment, j'ai toujours été proche des préoccupations environnementales défendues par l'Asder. Je suis aujourd'hui membre du Bureau de l'Asder en tant que Trésorier et j'aurais plaisir à continuer à participer ainsi aux projets de l'Asder. »

Mme Anne CHEVALIER

« Ancienne élève de la formation Chargé de projet de 2003, j'ai depuis lors toujours été adhérente de l'Asder dont j'ai toujours porté les valeurs tant lors de mes mandats passés d'élue locale (déploiement d'aides aux ENR, lancement d'une étude sur les bâtiments communaux, etc.) ou à titre personnel (création d'un groupe et participation au défi FAEP, rénovation de ma maison, etc.) et professionnel dans le cadre de mes différents postes occupés depuis 20 ans. »

M. Bernard LAB

« Je reste candidat pour participer à l'élaboration des futurs projets concernant les bâtiments de l'Asder. »

Collège collectivités territoriales et leurs regroupements

12 PLACES VACANTES

3 candidatures de renouvellement :

- Pour CŒUR DE SAVOIE, M. Gilles PETIT
- Pour le SYNDICAT DÉPARTEMENTAL D'ÉNERGIE DE LA SAVOIE, Mme Nathalie LAUGIER
- Pour le SYNDICAT DU PAYS DE MAURIENNE, Mme Pascale OUSTRY

1 non-renouvellement :

- Pour ARLYSÈRE, Mme Bérénice LACOMBE

Pour CŒUR DE SAVOIE, M. Gilles PETIT

« En tant qu'élu, premier adjoint de La Chavanne, membre de la commission transition de la Communauté de Communes Cœur de Savoie, je suis intéressé par votre

démarche et vos projets. Je souhaiterais ainsi représenter Cœur de Savoie, au sein de votre Conseil d'Administration, à la suite du mandat de Mme Béatrice Santais. Cœur de Savoie est partenaire de l'Asder de longue date et membre du CA depuis 2019. »

Pour le SYNDICAT DÉPARTEMENTAL D'ÉNERGIE DE LA SAVOIE, Mme Nathalie LAUGIER

« En tant que directrice du Syndicat Départemental d'Énergie de la Savoie (SDES), je souhaite poursuivre mon implication au sein du Conseil d'Administration de l'Asder. Mon objectif est de renforcer notre partenariat efficace dans la transition énergétique en Savoie et d'apporter mon expertise en matière de collectivités territoriales. »

Pour le SYNDICAT DU PAYS DE MAURIENNE, Mme Pascale OUSTRY

« C'est avec plaisir que je renouvelle la candidature du Syndicat du Pays de Maurienne au Conseil d'Administration de l'Asder. Bien que mon emploi du temps ne me permette pas une présence régulière à vos côtés, j'ai à cœur de m'impliquer chaque année dans les actions de l'Asder en Maurienne. Le Syndicat du Pays de Maurienne est membre du CA depuis 2019 et partenaire de l'Asder de longue date. »

Collège entreprises et partenaires

11 PLACES VACANTES

7 candidatures de renouvellement :

- Pour COUX FRÈRES, M. David COUX
- Pour ÉEPOS, M. Florent RIEHL
- Pour ENEDIS, M. Thomas ZANONE
- Pour la FÉDÉRATION BTP SAVOIE, M. Gary GERMANY
- Pour GRDF, M. Bruno BOURDON
- Pour INDDIGO, M. Sylvain GUMUCHIAN
- Pour l'INES, M. Hervé DRUON

2 nouvelles candidatures :

- Pour SOLIHA ISÈRE SAVOIE,
Mme Floriane BOUYOUD
- Pour URBANIS, M. Frédéric PÉLISSON

2 non-renouvellements :

- Pour SOLISART, M. Olivier GODIN
- Pour l'USMB, M. Gilles FRAISSE

Pour COUX FRÈRES, M. David COUX

« Bien-sûr je souhaite renouveler ma candidature au Conseil d'Administration car je pense qu'adhérer à l'Asder est un des meilleurs moyens (au-delà des actions individuelles) de participer à lutte contre le changement climatique. »

Pour ÉEPOS, M. Florent RIEHL

« éepos est un bureau d'étude basé à Chambéry, engagé dans la concrétisation de projets collectifs en énergies renouvelables et notamment réseaux de chaleur utilisant différentes sources d'énergie (bois, solaire thermique, chaleur fatale) et photovoltaïque (bâtiments des collectivités principalement, ainsi que projets portés par des centrales villageoises).

Nous travaillons principalement sur les régions AURA et Bourgogne-Franche-Comté (via nos collègues situés à Tournus et Vesoul), aussi, nous avons à cœur de participer à la vie du réseau des associations locales qui œuvrent dans ce sens.

Etant déjà impliqué à l'Asder depuis de nombreuses années, nous renouvelons donc notre candidature pour poursuivre notre participation aux échanges avec le CA et la direction. Je prendrai le relais de Gaëlle Vaugeois pour cette responsabilité. »

Pour ENEDIS, M. Thomas ZANONE

« Thomas Zanone, adjoint au Directeur Territorial Pays de Savoie pour Enedis, L'Asder joue un rôle essentiel dans l'accompagnement de la transition énergétique en Savoie. C'est très naturellement qu'Enedis est entrée, il y a quelques années, au Conseil d'Administration de cette association dynamique et en croissance.

Je souhaite poursuivre cet engagement en me portant à nouveau candidat au Conseil d'Administration pour apporter une vision complémentaire, concrète et territoriale des enjeux de transition écologique. »

Pour la FÉDÉRATION BTP Savoie, M. Gary GERMANY

« J'exprime de nouveau le souhait de représenter ma candidature au Conseil d'Administration de l'Asder afin de fluidifier les relations entre nos deux organisations et informer nos adhérents de tout l'intérêt de se rapprocher de l'Asder pour se former. Car oui, nous sommes reconnaissants de tout le travail effectué par l'Asder pour promouvoir la construction de bâtiment durable et écologique depuis tant d'années. Ce travail de formation professionnalise réalisée, est indispensable pour que nos artisans et structures professionnelles puissent être formés par des formateurs diplômés et reconnus. »

Pour GRDF, M. Bruno BOURDON

« Je tiens d'abord à saluer l'Asder dans son ensemble, la diversité des équipes, les compétences, l'ancrage local qui en font un service exemplaire pour la transition énergétique et qui donne vraiment envie d'agir. Au nom de GRDF je serai très heureux de m'investir à nouveau pour le développement de l'association. En lien avec le gaz renouvelable, les compteurs communicants, les équipements hybrides, nous proposerons également des visites, des formations pour aider la réalisation des travaux et la recherche de sobriété énergétique des demandeurs et des projets. »

Pour INDDIGO, M. Sylvain GUMUCHIAN

« Nous souhaiterions qu'Indigo puisse poursuivre son engagement au sein du CA de l'Asder pour maintenir nos liens historiques et parce que surtout nous partageons des valeurs et une vision commune des enjeux devant nous en matière de transition.

La représentation d'Inddigo au sein du CA sera assurée, en fonction de nos disponibilités, par Aurélien Brossaud Directeur des Activités Bâtiments et Énergie et moi-même, Directeur général délégué et Directeur des Activités Déchets et Économie Circulaire.

Ce changement d'interlocuteurs du côté d'Inddigo permettra aussi de créer de nouvelles passerelles du fait de nos fonctions. Je suis par exemple membre du Conseil d'École de Polytech et parrain de la 1ère promotion d'ingénieurs EIT ainsi que de la 4ème qui débutera en septembre 2025. À titre d'exemple, cette implication au sein du Conseil d'École permettra de relayer les évolutions nécessaires en matière d'enseignement afin que les futurs ingénieurs aient des compétences alignées sur le marché du travail dans notre territoire. »

Pour l'INES, M. Hervé DRUON

« L'Asder et l'INES, œuvrent depuis des années de façon complémentaire au développement des énergies renouvelables et à la réussite de la transition énergétique. Nous avons des domaines d'activités proches, formation et conseil technique, et un territoire historique commun, la Savoie. Au-delà des partenariats opérationnels, la participation de nos dirigeants dans la gouvernance de l'autre structure est un enrichissement mutuel et facilite les coopérations en cours et à venir. »

Pour SOLIHA Isère Savoie, Mme Floriane BOUYOUD

« L'Asder et SOLIHA Isère Savoie, en tant qu'associations historiquement implantées en Savoie depuis de nombreuses années, interviennent en complémentarité auprès des ménages du Département pour apporter information et accompagnement dans les démarches d'amélioration de l'habitat. L'objectif du rapprochement réciproque des deux gouvernances est de renforcer la coordination entre les deux structures et de consolider une vision partagée des défis de l'habitat sur le territoire.

Dans un contexte où se créent de nouvelles structures privées pour obtenir l'agrément "MAR", notre rapprochement et notre complémentarité doit aider au développement de nos deux associations. »

Pour URBANIS, M. Frédéric PELISSON

« URBANIS est l'une des toutes premières Société en France pour le conseil et l'accompagnement des acteurs publics dans leurs politiques d'amélioration de l'habitat privé. Ancrée depuis plus de 40 ans dans l'opérationnel et dans tous les territoires, notre vocation est de piloter des dispositifs publics qui permettent d'accompagner les propriétaires vers un habitat digne et durable ; nous contribuons ainsi à la rénovation de plus de 10 000 logements chaque année.

Notre principale motivation à rejoindre votre collectif est de confirmer l'engagement durable d'URBANIS aux côtés de l'Asder, car nous partageons la même volonté d'action en faveur de la transition énergétique et les mêmes valeurs de conseil neutre et indépendant. »